

Raúl Reinoso, quien se salvó de milagro de ser atropellado: «Pienso que gracias a Dios es una oportunidad de seguir luchando»

El vecino de La Troya, **Raúl Reinoso**, debe ser el hombre más popular o conocido en este momento a nivel nacional. Todo porque, como dice él, un milagro de Dios lo salvó de no ser aplastado por un vehículo mientras salía a verificar alguna situación rara en el Condominio Camino Tocornal.

El video de su épica salvada -y que no se cuenta dos veces- ya se encuentra viralizado en todas las redes sociales, y no es para menos, y que pareciera ser que simplemente no era su momento de partir de este mundo. Ya es sabido todo lo sucedido, pero dicen que detrás de un hombre hay una historia o el dicho, 'no hay mal que por bien no venga'.

En este caso es así, porque Raúl confiesa que en su equipo Club Deportivo La Troya Sub 45 se sentía discriminado, ya que pese a llegar temprano a los partidos no era incluido o gozaba de pocos minutos. Luego que este milagroso hecho se supiera públicamente, su pensamiento cambió al darse cuenta de la preocupación de sus compañeros y el cariño de la gente luego del accidente. Admite que gracias a Dios es una oportunidad para seguir luchando.

- En todas las imágenes te ves con el auto encima y te tiraste para atrás

El Trabajo, demostrando una excelente disposición. Dice que esto fue el miércoles de la semana pasada, a eso de las cinco de la tarde. Admite que fue un día diferente

- Yo siempre salgo observar a los que están afuera o algún sospechoso, como ese caballero que me pidió agua, él trabaja para el camino. Le di agüita y salimos preguntándonos una cosa, y de repente nos topamos con el impacto del auto. El vehículo se resbaló, le hizo el quite a un ciclista de la tercera edad.

- ¿El automovilista le hace el quite a un ciclista de la tercera edad y ahí volcó?

- Claro, volcó, se le resbaló la rueda, el impacto fue porque ella venía demasiado rápido. Conversando allá arriba con unos amigos, vieron que el auto pasó rápido y en el momento en que vio al ciclista, pienso yo, encima hizo la maniobra equivocada. Para un lado bueno y otro malo, porque impactó.

- Si po', me tiré justo para atrás.

- Eso lo haces por instinto cuando venía el auto encima?

- Cuando venía el auto encima fue tan rápido, en cosas de segundos. Despues, me paré, vine a abrir

• Rápidos reflejos lo salvaron, increíblemente, de ser aplastado por un vehículo en el Camino Tocornal.-

la barrera, en eso salieron todos a ver si había personas en el auto, y había una sola, que era la señora.

al contarles, les podría haber sucedido algo, como subirle la presión, un infarto algo así?

- Claro, si po'.

Reinoso señaló que no sabe cómo llegó a ser público el video, porque no se maneja en las redes sociales, «apenas manejo el teléfono para estudiar algo, chatear y wasapear con mi hija. Es todo, de ahí nada más», añadió.

- ¿Decía alguna palabra, balbuceaba algo como 'perdón, no sé que me pasó'?

- No, nada... nada. Solamente, no sé si dentro de la oficina dijo algo, pero ella estaba totalmente choqueada.

- Tú has dicho que esto es 'un milagro de Dios', pero después pasa el tiempo. Esto es lo mismo cuando uno se pega en la cancha y luego se enfriá y ahí viene el dolor, reacción. ¿Qué reflexión hay de todo esto?

- En la noche empecé a sentir dolor en la parte de la espalda, un poco más abajo, pero pasó ya. Uno está acostumbrado a tener caídas, en la cancha sobretodo.

- ¿Le contaste a tú familia lo que te había pasado?

- Nooo, no le había contado nada a nadie, porque tengo a mi mamá de 80 años, mi hija... disculpa, que me emociona.

- ¿Pensaste que



Raúl Reinoso junto a una copa disfrutando del fútbol.



Viendo esta imagen, parece poco creíble que el vecino no fue impactado por el auto.



Momento exacto en el que Raúl Reinoso elude el impacto del vehículo.

- Don Raúl Reinoso ha contado tantas veces su versión y una vez más lo hace, en este caso a Diario

tante esto. El tema de mi mamá era muy delicado, mi hija también, pero ya como te decía, gracias a Dios que no pasó a mayores. Ya mi mamá está más tranquila, lo vio en las noticias, mi hija

también, pero mi jefe y mis supervisores, mi patrón, me han prestado apoyo en gran manera.

Como Raúl es un hombre agradecido, precisamente agradece por haberlo llamado.